

IWO

Personel Kodim 0716/Demak Ikuti Apel Gelar Pasukan Ops Keselamatan Candi Tahun 2025

Agung widodo - DEMAK.IWO.OR.ID

Feb 10, 2025 - 10:20



Personel Kodim 0716/Demak mengikuti apel gelar pasukan Operasi Keselamatan Candi Tahun 2025, bertempat di Lapangan Wicaksana Laghawa Polres Demak

DEMAK - Personel Kodim 0716/Demak mengikuti apel gelar pasukan Operasi Keselamatan Candi Tahun 2025, bertempat di Lapangan Wicaksana Laghawa Polres Demak, Senin (10/02/2025).

Kegiatan apel tersebut diawali dengan penyematan pita Operasi Keselamatan Candi Tahun 2025 yang diwakili oleh setiap Instansi terkait yaitu dari anggota Kodim 0716/Demak, Polres Demak dan Dishub Demak.

Kapolres Demak AKBP Ari Cahya Nugraha, S.H., S.I.K., M.Si. dalam sambutannya menuturkan bahwa menyikapi situasi dan perkembangan yang ada di wilayah Kabupaten Demak mari bersama-sama tunjukkan kepada masyarakat bahwa aparat keamanan TNI-Polri dan instansi terkait selalu ada untuk masyarakat.

“Kita siap menciptakan situasi dan kondisi tetap aman dan kondusif, kita berikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat. Kita tunjukkan sinergitas kita antara Polres Demak, Kodim 0716/Demak dan Instansi terkait dalam menjaga kondusifitas diwilayah demak dan dalam pelaksanaan kegiatan kita tetap profesional,” ujar Kapolres.

Adapun Tujuan Operasi Keselamatan Candi 2025, kata Kapolres, adalah meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas.

“Mari kita patuhi Ops Keselamatan Candi 2025, Tertib Berlalu Lintas Guna Terwujudnya Asta Cita,”tegasnya.

Sementara Dandim 0716/Demak, Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M. melalui Pasi Ops Kapten Inf Suparmin yang mewakili Dandim menyampaikan bahwa sinergitas ini harus tetap terjalin sebagai pemersatu dan pemerkuat NKRI khususnya di wilayah Kabupaten Demak.

“Kodim 0716/Demak bersama Polri dan seluruh Instansi bersinergi serta mendukung tugas-tugas pemerintah daerah dan kepolisian di antaranya kegiatan Operasi Keselamatan Candi Tahun 2025. Dengan harapan dapat terciptanya keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran masyarakat dalam berlalu lintas khususnya di wilayah Kabupaten Demak,” pungkasnya. (Pendim0716).